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☎   　046-256-6080    📠     046-252-7272　　　　会員26名
例会場   鈴鹿明神社参集殿 例会日　　毎週： 水　12:30～13:30

第 2399 回 (水)

会報担当 古木　普総

☆会長の時間

☆本日のゲスト　（鈴木会長より紹介）
米山奨学生
　　アーサー君

☆幹事報告

出席率 修正出席率 スマイル進捗状況

26 名 16 名 66.70%
¥463,000 500,000¥            92.60%

ZAMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

累計金額 年間目標額 目標達成率
56.00%

会長エレクト　溝渕　信一
副 　幹 　事　鏑木　重治　

２０１９～２０２０年度ＲＩテーマ

「ロータリーは世界をつなぐ」
会　員

■今後の予定
第2400回　06月17日（水）　通常例会　鈴鹿明神社参集殿　点鐘12：30-13：15
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 豪華２本立て
                                          イニシエーションスピーチ　丸山会員
　　　　　　　　　　　　　　              卓話『一年を顧みて』　鈴木会長：樋田幹事
第2401回　06月27日（土）　夜間例会　ご苦労さん会　箱根ホテルおかだ　点鐘18：00

出席者
2020年6月10日

・本年度も今日を入れて残り3回となりました。コロナの影響で自分のやりたいことが中々できないと言うのが現状でした。
然しミラクルが起きて、丸山君が入会してくれることになりました。座間RCにとりましても大事な仲間が入会してくれました。
宜しくお願いします。
・警察署に続き、座間市の安心安全をお守りいただいてます座間消防署へ50周年の一環として前回の理事会で承認頂
きました懸垂幕を贈呈いたします。
・26、27日次年度会長幹事が企画して頂いております、お疲れ様会多くの皆様のご出席お願い致します。

mailto:例会場鈴鹿明神社参集殿rczama@agate.piapia.or.jp


☆次年度幹事報告

☆スマイルボックス　（今井会員より報告）

たくさんのスマイルありがとうございます！

■今後の予定
第2402回　07月01日（水）　通常例会　鈴鹿明神社参集殿　点鐘12：30
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　卓話『年度初めにあたり』　溝渕会長：鏑木幹事
第2403回　07月08日（水）　通常例会　鈴鹿明神社参集殿　点鐘12：30
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　『クラブ協議会』各委員会活動
第2404回　07月22日（水）　移動例会　座間三菱自動車販売（株）　点鐘12：30
第2405回　07月29日（水）　夜間例会/研修会　場所は後日ご案内 　点鐘　18：30



☆新会員バッチ授与

新会員　
丸山　秀一郎（まるやま　しゅういちろう）さん
株式会社　丸山工務店　（座間市栗原中央）
業種　建設業

☆イニシエーションスピーチ

山田　和彦　会員
（やまだ　かずひこ）

・ 座間生まれ座間育ち
・ 高校は地獄のような全寮制で浜ちゃんの母校三重県の日生学園へ！

最終的には全校のトップ学寮長へ！
・ 高校の時は陸上部へ！骨折の後、水泳部へ。

県の大会では800m自由形で3位に（3人中3位(笑)）
・ 会社では主に畜産機器、輸送機器を製造
・ 趣味はドライブ（どこでも行きます！）、サーフィン

スノーボード、スノーモービル
・ 家族は奥様と中2、小6の男の子と2歳のお子様
・ 地域貢献のため頑張っていきます！

前里　秀樹　会員
（まえさと　ひでき）

・ 座間市で生まれ小２まで座間で過ごし、その後愛川町へ。
・ やなせ幼稚園の同級生である芥川会員と昔はよく遊んだ仲
・ 恥ずかしがりやで転校初日に緊張で吐いてしまう。
・ 小学校で柔道を始める（可愛い子がいたので長続きする）

中学校でも柔道を続けるも飽きてきて高校は厳しいと
言われたバスケットボールへ入部。

・ 専門学校卒業後は体育施設を作る千葉の業者へ。
・ 22歳の時横浜で土木業を始める。
・ 座間青年会議所の時、綾瀬青年会議所の方と結婚。
・ 現在は小4のお嬢様にメロメロ。
・ 趣味は18歳から始めたゴルフ。現在年間80ラウンド。

もう一つの趣味は熱帯魚。現在水槽3個。太陽光発電
も自分で作る。


